

Continuarán acciones de protesta en calles de la ciudad y el país

MÉXICO - Que Gómez Mont cumpla con su palabra: Mujeres electricistas

Guadalupe Cruz Jaimes, CimaNoticias

Martes 29 de diciembre de 2009, puesto en línea por [CIMAC](#)

23 de diciembre de 2009, México, DF - [CimaNoticias](#) - El Movimiento de Mujeres Electricistas en Resistencia continuará sus acciones de protesta, en las calles de la capital y en el interior del país, para demandar que el secretario de gobernación, Fernando Gómez Mont cumpla con su compromiso de negociar la contratación de más de 20 mil trabajadoras y trabajadores electricistas.

Mónica Jiménez, coordinadora de dicho movimiento, quien junto con 9 "Smeitas" se mantuvo en huelga de hambre durante 17 días, dijo que el titular de la Secretaría de Gobernación (SG) debe cumplir con su palabra de instalar una mesa de negociación en la que se discuta "de manera abierta" la contratación de los trabajadores de la compañía extinta Luz y Fuerza del Centro (LyFC).

Cabe recordar, que por este acuerdo, las 10 mujeres y 5 hombres que se mantuvieron en huelga de hambre, levantaron el ayuno el pasado 9 de diciembre.

Para la lideresa, quien durante 8 años trabajó en el área de Tabuladoras, está claro que mientras no se efectúe la negociación con las autoridades, y, de este modo, se les devuelvan sus empleos, la resistencia va a continuar, incluso, dijo, "estoy dispuesta a iniciar otra huelga de hambre".

Tras el decreto de desaparición de LyFC, emitido por Felipe Calderón Hinojosa, titular del Ejecutivo, el pasado 11 de octubre, cerca de 4 mil trabajadoras y 40 mil trabajadores electricistas quedaron sin empleo.

Acciones de protesta

La ruta de protesta que llevarán a cabo las mujeres electricistas, en coordinación con las movilizaciones que convoque el SME, se definirá el siguiente martes y comenzarán esa misma semana.

Las trabajadoras de LyFC realizarán mítines en las divisiones foráneas de la compañía, ubicadas en Puebla, Morelos, Hidalgo, Estado de México. Asimismo, manifestaran su descontento por la extinción de la empresa y exigirán el respeto de sus derechos laborales, como son los salarios caídos, aguinaldo y su fondo de ahorro ante la SG y a la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STyPS).

Al mismo tiempo, las electricistas organizadas informarán sobre los amparos que promueve el Sindicato Mexicano de Electricistas (SME) para que la ciudadanía "no pague luz", debido a que los cobros, que desde el mes pasado realiza la Comisión Federal de Electricidad (CFE), "se basan en una lectura incorrecta del consumo de energía eléctrica".

Esta labor informativa la realizarán junto con comités vecinales de las delegaciones Álvaro Obregón y Azcapotzalco, quienes, a decir de Mónica Jiménez, han respaldado el movimiento de resistencia del sindicato.

En tanto, las y los electricistas que no se han liquidado, acompañados por sus familias, hoy se dieron cita frente a las instalaciones de CFE, ubicadas en el cruce de Insurgentes y Paseo de la Reforma, para realizar un brindis y una comida con motivo de los festejos navideños.

De acuerdo con información del SME, alrededor de 23 mil 800 trabajadores se ampararon en contra del decreto presidencial y esa cifra representa el 54.5 por ciento de los 43 mil 600 trabajadoras y trabajadores de LyFC, es decir, el número de electricistas que no han aceptado su liquidación.

<http://www.cimacnoticias.com/site/09122309-Que-Gomez-Mont-cump.40569.0.html>